



## CDN Sercotec Tamarugal



**CENTROS  
DE NEGOCIOS  
SERCOTEC  
TAMARUGAL**

## Un socio estratégico, un impulso para el emprendimiento y las empresas

Ubicado en la capital de la provincia del Tamarugal, en la ciudad de Pozo Almonte (Santa Rosa 475), el Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Tamarugal (CDN), cumple una misión importante para el comercio y las potenciales empresas que buscan desarrollarse en las cinco comunas. Impulsados por el Ministerio de Economía y ejecutados por Sercotec, los Centros de Desarrollo de Negocios Sercotec entregan asesoría de manera gratuita. Su misión es ayudar a las mipes (micro y pequeñas empresas), cooperativas y emprendedores a fortalecer sus capacidades y desarrollar sus actividades. Ofrecen, apoyo integral y especializado a través de: asesoría técnica individual, capacitaciones, vinculación con el ecosistema productivo local, investigación aplicada de negocio y mercado, acceso a servicios financieros, y un acompañamiento permanente hasta que sus empresas comiencen a mostrar buenos resultados.

Lo componen siete profesionales -jefa de centro, asesores senior y asesores generalistas, un asistente administrativo contable, una asesora comunicacional; y un auxiliar de servicios generales- que trabajan apoyando a una parte significativa del ecosistema que integran mipes, cooperativas, y el emprendimiento de la provincia en sus ideas de negocio. Desde el área administrativa, capacitación y vinculación, Fundación Trabaja Unap, a cargo de la operación del centro desde 2024, complementa los servicios necesarios que brindan soporte al quehacer de la entidad. Durante este año, se han concretado nuevas alianzas con el sector privado, lo que ha permitido llegar a más mipes, cooperativas y emprendedores, apoyarlos y generar vínculos que son importantes para abrir oportunidades. El CDN Sercotec Tamarugal es un lugar para vivir el emprendimiento, potenciar a las mipes y cooperativas, en sus distintas dimensiones, porque el único límite para recibir asesoría es la mayoría de edad (18), considerando que entre sus clientes cuentan con personas mayores, que están impulsando ideas de negocios de alto impacto. "El Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Tamarugal, ofrece oportunidades significativas, como asesorías de alto valor, encadenamientos productivos y alianzas estratégicas con nuestros clientes, todas ellas, con la idea de beneficiar y escalar a las micro y pequeñas empresas del territorio; y todo el acompañamiento necesario para que logren impactos económicos y una articulación efectiva del ecosistema empresarial", sostiene Guillermo Vicentelo, director regional de Sercotec Tarapacá. "Estamos brindando un soporte con experiencia tributaria,



**Reynaldo Ticona  
Dueño de empresa  
GTR Solar Spa - Pica**

"Somos una mipe dedicada a la venta, instalación y mantenimiento de sistemas fotovoltaicos, teniendo como desafío de crecimiento expandir nuestros horizontes y posicionarnos como un proveedor estratégico para la industria minera de la región. Tenemos una trayectoria de siete años en el rubro de las energías renovables, ofreciendo soluciones personalizadas y de alta calidad, adaptadas a las necesidades de cada cliente. En todo este tiempo hemos ido creciendo, y gracias al apoyo del Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Tamarugal, la empresa ha logrado establecer importantes vínculos con empresas mineras".

administrativa, social y humana al Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Tamarugal, para potenciar, por un lado, los servicios que ofrecen, y por otro, para nuestra entidad, consolidar nuestra presencia en el territorio, pudiendo llegar a más personas y brindar nuevas oportunidades", señala Carlos Burky, presidente de Fundación Trabaja Unap. "El equipo del nuestro centro realiza un acompañamiento integral desde la perspectiva de la gestión empresarial y la derivación responsable. Creemos, que cada cliente es único, y eso nos motiva a realizar planes de trabajo



**Sylvia Gómez Solís  
Dueña de Lavandería Sylvia  
Pozo Almonte**

"Mi empresa va a cumplir nueve años recibiendo las asesorías del centro. Me enseñaron a hacer cosas necesarias para poder funcionar de manera ordenada, en el área administrativa y contable, apoyo que me ha permitido seguir adelante. Hoy ofrecemos servicios al sector minero, así que estamos felices, al aumentar considerablemente nuestras ventas, lo cual no hubiera sido posible sin haber participado en el Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Tamarugal. Con gran satisfacción, hemos logrado exportar nuestros servicios; además de la materialización de un viaje comercial a China, lo que nos permitirá concretar la automatización de nuestros procesos".

personalizados que promuevan el desarrollo de habilidades, confianzas, conocimientos, y todo el potencial que cada uno lidera en sus rubros. Estamos muy contentos con los logros alcanzados en este año", recalca Virginia Núñez, jefa de CDN Sercotec Tamarugal.

Quienes quieran informarse de las actividades del Centro de Desarrollo de Negocios de Negocios Sercotec Tamarugal, lo pueden hacer visitando sus oficinas en Pozo Almonte; en el teléfono: 921936677, correo: [mackarena.hernandez@centrossercotec.cl](mailto:mackarena.hernandez@centrossercotec.cl).